

Vendredi 19 mai à 20 h 30, salle de la Rode, la Compagnie du Sûr Saut donnera « Un peu de l'Avare » une pièce adaptée de l'Avare de Molière.

Cette compagnie existe depuis 12 ans, avec une dizaine de membres, créée suite à un projet universitaire autour des lettres de la première guerre mondiale. C'est un collectif d'artistes pluridisciplinaires allant du théâtre à la musique en passant par la danse ou encore les arts visuels. Elle interprète des textes classiques mais aussi des créations de textes. Ce sont donc des rencontres artistiques où chacun met son talent et ses domaines de compétences au service de la création d'un spectacle vivant axé sur la mise en scène de textes classiques, contemporains ou inédits.

La Compagnie ne se cantonne pas à poser ses valises dans une structure d'accueil, se produire sur les planches puis reprendre la route, mais elle tente d'instaurer un véritable dialogue entre spectateurs et équipe artistique afin de favoriser la rencontre avec autrui et l'échange intergénérationnel.

Pour les 400 ans de la naissance de Molière en 2022, la Compagnie du Sûr Saut propose une libre adaptation tout public de l'*Avare*, à deux comédiens et deux comédiennes, se partageant près de 25 personnages. Attachée au théâtre physique, au théâtre "théâtral", elle profite de ce texte indémodable pour jouer avec les compositions de personnages, le dynamisme du texte, renouant avec les intrigues, les moqueries, les coups de théâtre.

Ne manquez pas cette rencontre avec la Compagnie du Sûr Saut et l'Avare!

Entrées : 15 € et 12 € pour les adhérents, gratuit jusqu'à 16 ans

Pas de réservations

Renseignements: 05 53 29 01 91 et www.office-culture-domme.com